

Jahresbericht des Präsidenten 2024

Liebe Mitglieder des Nötli-Clubs,

im Jahr 2024, unserem 10-jährigen Jubiläum, erlebten wir sowohl Höhen als auch Tiefen.

Zuerst möchte ich auf das traurige Ereignis eingehen: Mit dem Ableben von Heinz Geiger am 23. Oktober 2023 mussten wir uns von einem wunderbaren Menschen und Unterstützer unseres Events verabschieden.

Nun zum Bergrennen: Unsere bekannten Vorstandsmitglieder und Helfer haben am Freitag die Zelte aufgebaut. Gemeinsam mit Remco, der die Taxi-Fahrten organisierte, und einem neuen Merchandise-Stand für den VBH konnten wir viele Mitglieder, darunter 20 neue Gesichter, an unserem Stand willkommen heißen und einen tollen Austausch erleben. Am Samstag fand unser Jubiläums-Apéro für die angemeldeten Mitglieder im großen Zelt statt, an dem viele von euch teilnahmen und eine schöne Zeit verbrachten.

Das Rennengeschehen wurde zwar von schlechten Wetterprognosen überschattet, doch zu Unrecht. Alle Qualifikationen und Zeitfahrten konnten unter erfreulich guten Bedingungen durchgeführt werden. Abends nach den Rennen hatten wir mit starken Regengüssen zu kämpfen.

Der Nötli-Club verzeichnete ein hervorragendes Ergebnis beim Merchandise-Verkauf und gewann viele neue Mitglieder – derzeit sind wir 233 – alles in allem ein erfolgreiches Wochenende! Die Renntage verliefen ohne nennenswerte negative Vorfälle und mit einer Rekordzahl an teilnehmenden Fahrern. Leider wird das Jahr 2024 wetterbedingt nur mit einer Nullrunde abgeschlossen.

Natürlich hatten wir auch unseren Vereinsausflug den sicher alle Teilnehmenden genossen haben. Er führte uns am 14.10.23 in die Erlebniswelt der Mosterei Möhl in Arbon.

Am 2. November 2024 werden wir unseren Jubiläumsanlass in Angriff nehmen, und ihr alle seid bereits informiert. Das Jubiläumsjahr verspricht viel Spektakel in der autowelt Romanshorn.

Abschließend möchte ich mich wie immer herzlich bei euch, geschätzte Mitglieder, für eure Treue und euren Einsatz für das Hemberger Bergrennen im Namen des gesamten Vorstands bedanken. Ein großes Dankeschön geht auch an meine Vorstandsmitglieder, ohne die unser Verein nicht existieren könnte: Danke an Michi, Bernd, RetoB und RetoA sowie Robin Kroll für euren unermüdlichen Einsatz.

2024 ist zudem ein besonderes Jahr für unseren Gründer Christian „Bahni“ Schmid. Bahni wird als Big Boss sein Amt in andere Hände legen. Was du alles geleistet hast, ist kaum in Worte zu fassen. Ohne dich gäbe es diesen Anlass nicht, und wir wären um eine großartige Erfahrung ärmer. Danke für alles! Bahni wird dem Bergrennen Hemberg jedoch in beratender Funktion erhalten bleiben.

Zum Abschluss meines Berichts wie immer: Auf ein Neues, am Berg vom 14. und 15 Juni 2025.

Ladies and gentlemen, start your engines!

Herzlich,
Euer Präsident Chris

